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«украшения — 
мои лучшие 

друзья»
виктуар де 
кастеллан, 

креативный 
директор dior 

joaillerie

__Сотуар из желтого 
золота с бриллианта-
ми и перламутром

__Браслеты  
из желтого золота 
с бриллиантами 
и перламутром  
или ляпис-лазурью

__Колье из желтого 
золота с бриллианта-
ми и бирюзой и колье 
из розового золота 
с бриллиантами  
и розовым опалом
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Коллекция Rose des Vents связана с домом Диора в Гранвиле. Вы помните, 
что ощутили, когда впервые оказались там?
У меня было чувство, что я ближе узнаю Кристиана Диора — он же провел 
там свое детство. Здесь все начиналось! И не только кутюр. Благодаря саду 
в Гранвиле родилась его любовь к садоводству — здесь растут его люби-
мый боярышник, резеда и, конечно, розы.
Коллекция также посвящена путешествиям. Вы путешественница?
Я обожаю путешествовать! А еще я обожаю море. В детстве я каждое лето 
проводила на средиземноморском побережье. Теперь я больше всего 
люблю Атлантический океан, я купила себе дом на маленьком острове, 
окруженном океаном,— это так здорово!
Кристиан Диор был очень суеверен. А вы?
Не сказала бы, хотя мне нравится история счастливой звезды Кристиана 
Диора, которую он хранил всю свою жизнь как талисман. Я же считаю, 
что талисманы — это украшения, они мои лучшие друзья.
Ляпис-лазурь и бирюза в последнее время очень востребованны в юве-
лирном деле. Поэтому вы решили использовать их в Rose des Vents?
О модных тенденциях я не думаю, в одной коллекции мне хотелось пред-
ложить стилистически разные украшения. Так в Rose des Vents появился 
лазурит, бирюза, розовый опал и белый перламутр. Украшения с перла-
мутром, мне кажется, самые классические во всей коллекции.
Коллекция будет продолжена украшениями с другими камнями?
Разумеется! И следующая Rose des Vents будет представлена уже в следую-
щем году, но пока я не могу рассказать, какие камни я для нее выбрала.
Для вас процесс создания украшений pret-a-porter и коллекций haute 
joaillerie сильно отличается?
Haute joaillerie требует куда больше времени, но удовольствие от созда-
ния украшений я получаю совершенно одинаковое!
Что бы вы выбрали для себя из новой коллекции?
Я бы носила браслеты, причем все вместе на одном запястье.

Беседовала Анна Минакова
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